

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Macarena Montesinos asegura que Ribera no es digna de representar a España porque era la ministra responsable de prevenir las riadas

- La secretaria general del GPP en el Congreso, Macarena Montesinos, empieza su intervención afirmando que en el Parlamento ha quedado muy claro que “Yolanda Díaz y Sumar están aquí para tapar la corrupción del PSOE”
- Tras criticar que el Gobierno ha tenido que retorcer mucho su pregunta aplazada para que al final la contestara el titular de Exteriores, José Manuel Albares, en vez de Ribera la semana pasada, Montesinos recordó que fue Sánchez el que alabó la “huella indeleble” que deja la ya ex vicepresidenta, para asegurar que no será la que deja en Valencia, “por la insensibilidad y falta de empatía que ha tenido de no visitar a las víctimas de la catástrofe de la riada”
- Sostiene que Ribera es además la responsable de no limpiar la zona fluvial que causó la riada, así como de paralizar las obras del barranco de El Poyo, mientras gastó 42 millones en publicidad para ella misma en vez de hacer algo para evitar la tragedia
- “Solo por la responsabilidad de Ribera en la tragedia no merece ser premiada como vicepresidenta de los europeos”, subraya la diputada, que añade que si es imputada “arrastrará a toda la Comisión y a España a la vergüenza y el desprestigio que supondría una comisaria entrando y saliendo de los juzgados”
- Además de recordar que en Europa hasta 25 eurodiputados socialistas han votado en contra de Ribera, indica que los socialistas españoles, que en campaña decían que la extrema derecha no pasaría, han terminado dando el voto a quien tanto abominaban

- Concluye incidiendo en que Teresa Ribera era responsable de prevenir y gestionar las riadas y responsable del denominado caso hidrocarburos, a lo que hay que añadir su relación con Aldama y los planes de negocio de la imputada Begoña Gómez, por lo que “va a tener que dar explicaciones en breve”